

# Rencontre avec l'acteur Pierange Buondelmonte

## *Reflets de Banquet*

La semaine prochaine, les latinistes et hellénistes de 5<sup>e</sup> année se rendront au Théâtre des Martyrs pour y applaudir le spectacle *Reflets de Banquet* écrit et mis en scène par Pauline d'Ollone à partir du texte de Platon.

Pour préparer cette soirée, nos élèves ont eu la chance d'accueillir en classe Pierange Buondelmonte (l'acteur incarne le personnage d'Aristodème dans la pièce).

Après une présentation de Socrate et une introduction philosophique à la pensée de Platon, l'acteur a défini la rhétorique comme outil de manipulation, de démagogie et de populisme. Pour faire prendre conscience de ces dangers, il a demandé aux élèves de réaliser une plaidoirie, puis a travaillé avec eux oralement et gestuellement.

Anne Bargibant,  
professeur de langues anciennes



